



日仏文化学院  
パリ日本人学校  
1年A組 学級通信  
担任：瀬川 優  
parinichi.u.segawa  
@gmail.com

明日、パリ日フォーラム  
中学部テーマ ～ 平和 ～

いよいよ明日、パリ日フォーラム本番。今年度の総合的な学習の時間のまとめの発表会となります。宿泊学習に始まり、社会見学やさまざまな授業を通して考えてきた「平和」。その深め方は、人それぞれで、戦争から、オリンピックから、人種の違いから…など、多角的な視点で「平和」を見つめてきました。自分とは違う発想から、考えを深めている仲間の意見を聞くことも、良い刺激になるはず。来年度も探究学習は続きます。来年につながるような、気づきや新たな問い「？」が生まれることを期待しています。



← 学級最終リハの様子

保護者の皆さま、明日の来校お待ちしております！  
昨日配布のプログラムをお持ちください！

現地校交流 ふり返りより

- ★あまりフランス人と関わったことがなかったので、新たな経験になった。来年はもっと自分から会話を長く続けたい！（陽佳）
- ★現地校の昼食は、塩分糖分を気にして、ヘルシーなご飯を作っていることが分かった！（陽斗）
- ★初めてフランス人と交流したけど、言葉が伝わらなかったらジェスチャーで何とかなると分かった。学校に行ってみただけで、文化の違いをとっても感じた。（晶苑）
- ★違う班の人でも目が合うと笑ってくれて、優しい人がすごく多かった。行く前はちゃんと話せるか心配だったけど、ジェスチャーでも通じ合えて嬉しかった。（百々花）
- ★自分は度胸がないのか自分から話しかけることに躊躇してしまう。これは海外に生きる者として致命的だと感じるのでもうそれに気づけて良かった。（董也）
- ★とても楽しかったし、良い経験だった。フランス現地の人と会話や共に遊ぶことができたからだ。（仁）



ラ・シャンドラー

2月2日、日本は節分です。福を呼ぶために、年齢の数だけ豆を食べます。フランスにも節分に似た文化があるって知ってましたか？ 2月2日のラ・シャンドラー。キリストの生誕から40日を祝う日。クレープを食べて祝うそうです。理由は諸説あるようですが、クレープの丸い形が、暗くて寒い冬に太陽が戻ってくることを象徴しているとも言われます。春になる節目を祝うという点で節分と似ていますね。他にも儀式があって、『左手でコインを握る → 右手でクレープを乗せたフライパンを持つ → フライパンでクレープをひっくり返す』これが福を呼ぶ儀式らしいです！ 週末、やってみませんかー♪



来週の時間割

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	7校時	下校バス
3日(月)	社会	英会話	音楽	国語	英語	理科	フォーラム	16:40
4日(火)	社会	仏語	国語	英語	理科	音楽	体育	16:40
5日(水)	体育	数学	技術	国語	英語	道徳		15:40
6日(木)	美術	英会話	数学	選択	国語	理科		16:40
7日(金)	体育	英語	数学	仏語	音楽	学活		15:40

\* 5日(水) …全校朝会 \* 5~14日… テスト週間(小中一斉バス)

今回の題名：「頑張って！」 by 陽佳 / フォーラムがあって、その後、学年末、音楽祭などがあるので忙しいです。頑張って！